



## Un cadeau de Noël inoubliable...

Il y a quelque temps, un homme avait puni sa fille âgée de cinq ans, parce qu'elle jouait avec un précieux rouleau de papier doré. L'argent étant rare dans le foyer, il s'irrita encore davantage en constatant que sa fille avait utilisé le papier doré pour emballer son cadeau. La petite fille plaça celui-ci sous l'arbre de Noël. Le jour tant attendu arriva ! Au moment où les membres de la famille

échangèrent leurs cadeaux, la fillette remit elle aussi son petit cadeau, enveloppé dans le papier doré, à son père, bien que celui-ci l'ait grondé à ce sujet. Elle lui dit : " C'est pour toi, Papa. " Le père eut honte de sa précédente irritation, mais la colère se ranima en lui, lorsqu'il découvrit qu'en plus la boîte était vide.

Brusquement, il lui rétorqua : " Ne sais-tu pas, petite demoiselle, que si tu offres un cadeau à quelqu'un, il doit y avoir quelque chose dans le paquet ? " La petite fille le regarda avec de grands yeux. Lentement, ceux-ci se remplirent de larmes tandis qu'elle répondait : « Oh, Papa, la boîte n'est pas vide. J'ai soufflé beaucoup, beaucoup de baisers dedans, jusqu'à ce qu'elle soit pleine ! » Le père en fut profondément touché. Il s'agenouilla, mis ses bras autour de sa petite fille, et lui demanda pardon pour sa colère et son irritation. Peu de temps après, la petite fille mourut dans un accident. Aujourd'hui encore, on raconte que son père, jusqu'à sa mort, garda la boîte à côté de son lit. Et chaque fois qu'il se trouvait en situations difficiles, triste et découragé, il ouvrait le petit paquet. Il en retirait un baiser et se souvenait ainsi de tout l'amour que sa petite fille avait "soufflé dedans" !

A nous aussi un cadeau a été offert – débordant d'amour – celui de notre Dieu qui nous a offert son propre Fils. C'est un amour qui s'offre à nous gratuitement, à condition toutefois que nous fassions notre part en le recevant. Par le don de son Fils, Dieu nous dit : « C'est à toi que je pense. C'est toi que j'aime. C'est pour toi que j'ai donné ma propre vie ! » L'amour de Dieu a-t-il pour vous, comme ce fut le cas pour ce père, un prix inestimable ? Puisse cette histoire toucher profondément votre cœur. Comme ce père a été touché par l'amour de sa petite fille, puissiez-vous, en cette période de Noël, être vous aussi touchés par l'amour de Dieu afin que vous lui donniez entièrement votre vie.

**Transmis par Dorothee Hatzakortzian**

(Extrait d'un magazine allemand)